

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2012 - François Jaumeau

Les Allemands de Teisendorf en visite en Creuse - 11 septembre 2012

Dernièrement, la petite église de Clugnat (Creuse) a accueilli un concert de la chorale du canton afin de rendre hommage au 42ème anniversaire du jumelage avec la cité allemande de Teisendorf, située en Bavière non loin de Salzbourg.

Au départ, en 1971, ce jumelage était contracté avec les communes de Bétête et de Genouillac ; élargi depuis à l'ensemble des communes de la communauté de communes de la Petite Creuse. A cette occasion, cette chorale a entrepris de chanter sa 1ère composition en langue allemande, un morceau du compositeur Brahms.

Ce concert a été aussi l'occasion de fêter l'union du président de l'association clugnatoise "Les amis des Arts" avec une artiste allemande. Comme quoi les amitiés internationales peuvent se transformer en liens durables et en mariages entre leurs membres. Souhaitons leur tous nos vœux de bonheur.

François Jaumeau